

## Tag 2 – Assietta-Kammstraße

Heute nehmen wir zum ersten Mal auf unserer Alpentour Schotter unter die Räder. Wir fahren zunächst ins Val di Viù und dort über eine Schotterpiste ins benachbarte Susa-Tal. Die landschaftlich abwechslungsreiche Piste führt uns zum 1889 Meter hoch gelegenen Pass **Col del Colombardo**, von dem wir eine herrliche Aussicht genießen können.

**Zwischenstopp**  
Alpe Pintas  
Von Susa aus geht es hoch zum Pass **Colle delle Finestre** (2176 m), wo uns kurz hinter der Scheitelhöhe in einer Berghütte ein kleines Mittagessen erwartet. Die jungen Idealisten, die dort auf über 1900 m Höhe leben, bringen uns leckere Speisen mit selbstgemachtem Käse und weiteren lokalen produzierten, gesunden Lebensmittel auf den Tisch.

Wenn wir unseren Blick Richtung Chisone-Tal schweifen lassen, entdecken wir den Einstieg zur **Assietta-Kammstraße**. Dieses ehemalige Militärsträßchen führt uns über zahlreiche Hochpunkte auf eine einzigartige „Gratwanderung“. An ihrer höchsten Stelle übertrifft die Assietta-Kammstraße unseren Hochpunkt vom Vortag.

Um die Vielzahl der Ausblicke auf der 35 km lange Schotterpiste, die sich in allgemein gutem Zustand befindet, in vollen Zügen genießen zu können, legen wir immer wieder kurze Stopps ein.



Am späten Nachmittag treffen wir am Hotel Gran Baita in Sauze d'Oulx ein.

Zum Abendessen können wir im Hotelrestaurant aus verschiedenen traditionellen, hausgemachten italienischen Menüs wählen.

Ausklang des Abends in der großen gemütlich-rustikalen Lounge Bar.

**Weglänge ca. 240 km**

### Abfahrt: 9:30 Uhr

**Colle dell'Assietta**  
Pass auf 2472 m (15%)

### Hotel

Gran Baita  
Via Villaggio Alpino 21  
10050 Sauze d'Oulx – IT